
6 Pièces

164 m²

Réf. 85020079

2 390 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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En  plein  cœur  du  quartier  Gros-Caillou,  au  premier  étage  avec

ascenseur  d'un  immeuble  récent  de  grand  standing  aux  parties

communes  entièrement  refaites.  Appartement  à  la  fois  familial  et  de

réception  se  composant  ainsi  :-une  entrée,-un  grand  salon  de  40

m²,-une  salle  à  manger  communiquant  avec  le  salon  pouvant  être

facilement fermée,-une cuisine dinatoire équipée,-une chambre en suite

avec  sa  salle  de  bains  et  son  dressing,-3  chambres  au  calme  sur

jardins exposés Sud,-une salle  d'eau,-une salle  de bains,-des toilettes

invités.Excellent plan et parfait état (entièrement refait). Emplacement ...

In the heart of the Gros-Caillou area, on the first floor with elevator of a recent luxury

building  with  completely  redone  common  areas.  Both  family  and  reception

apartment,  composed  as  follows:-an  entrance,-a  large  living  room  of  40  m²,-a

dining  room  communicating  with  the  living  room  which  can  be  easily  closed,-an

equipped dining kitchen,-an suite bedroom with its bathroom and dressing room,-3

quiet bedrooms overlooking south-facing gardens,-a bathroom,-a bathroom,-guest

toilets.Excellent  plan  and  perfect  condition.  Privileged  location  close  to

neighborhood excellent schools. A cellar ...
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